

## **Informe del Delegado para la Asamblea Pre-Conferencia**

### **Concepto 4**

Forma corta:

**En todos los niveles de responsabilidad, debemos mantener un "Derecho de Participación" tradicional, permitiendo una representación con derecho a voto en proporción razonable a la responsabilidad que cada uno debe cumplir.**

Principio del concepto

### **PARTICIPACIÓN**

Una cosa que debes saber:

#### **Los servidores de confianza tienen derecho de participación**

¡Comienza donde estás, da un paso adelante con fe, haz lo que puedas, con gracia, y espera que Dios te ayude!

1. Asamblea Pre-Conferencia: toda la agenda de esta asamblea está dedicada a que los RSG's que traigan la conciencia de su grupo al pleno / al micrófono para compartir con el Delegado. Por lo general, no hay tiempo para ningún asunto del Área. Dos días de compartir. Se alienta a cada RSG a traer varias copias de su informe. Se proporcionarán a traducción y me gustaría una copia para mis registros.

Ahora, con nuestras Asamblas que se vuelven híbridas, estará disponible el componente Zoom. La prioridad de compartir será de los asistentes (presenciales). Dos sesiones de intercambio de Zoom para aquellos que no pueden asistir en persona están programadas para el 15 y 16 de Abril de 7 p.m. a 9 p.m. Puedes consultar la información en la pagina web del Área.

Si no puedes asistir a todas estas sesiones de intercambio, puedes enviarme un correo electrónico con la compartición de la conciencia de tu grupo para [delegate@cnia.org](mailto:delegate@cnia.org) antes del 21 de Abril. Estaré revisando todo antes de irme a la conferencia el día 23.

¡Gracias Distrito 9 por su servicio a nuestra Área este fin de semana! ¡Esta asamblea es la GRANDE! ¡Muy bien echo!

## 2. Convención Internacional del 3 al 6 de Julio en Vancouver BC, Canadá

Para toda la información sobre el evento más la inscripción ve a AA.org. El comité anfitrión está buscando voluntarios y creo que puedes inscribirte en el sitio web. **Por favor, avíseme por correo electrónico lo antes posible si desea ser voluntario.** Necesito enviar todos los nombres de aquellos de ustedes que quisieron participar antes de finales de Abril. Debes estar registrado para el evento antes de poder ser voluntario.

## 3. Asamblea Post-Conferencia: 17 y 18 de Mayo en Nevada City, California. Organizado por el Distrito 20. Aquí, en esta asamblea, compartiré con todos lo que ocurrió en la Conferencia de Servicios Generales. Nuevamente esta asamblea será híbrida y para aquellos que no puedan asistir de manera presencial.

Esta asamblea siempre está cargada de temas de negocios que nuestra Área ha estado discutiendo durante los últimos meses. Si los RSG's no pueden asistir, asegúrese de que su Alterno esté presente para emitir el voto de su grupo.

## 4. Reflexiones finales- Muchos de ustedes me han enviado mensajes sobre las dos renuncias al GSB. Entiendo sus preocupaciones y tengo muchas preguntas que aún deben responderse. He estado consultando ampliamente como mi padrino de servicio me ha indicado que lo haga. Lo que sí te puedo decir con certeza es que estas dos renuncias no tienen nada que ver la una con la otra. Kevin Prior, tesorero de GSB, renunció porque quería pasar más tiempo con su familia y concentrarse en su trabajo principal como director ejecutivo. Es completamente comprensible que una persona en su posición tome esta decisión y se haga a un lado. Ya hay más de 100 solicitantes que están siendo revisados por el Comité de Nominaciones y se programarán entrevistas pronto.

Sin duda, la conferencia de este año va a ser emocionante para todos los miembros que asistan. Lo que he aprendido a lo largo de mis años de servicio general es que lo que más importa es "cómo nos tratamos los unos a los otros". Mantendré la mente abierta a

todas las conversaciones que tengan lugar dentro y fuera de la Conferencia. Saber que Dios me tiene justo donde se supone que debo estar.

¡Estoy orgulloso de ser su Delegado en representación del Área Interior del Norte de California 07! Sepan que estaré pensando en todos ustedes mientras estoy en Nueva York a finales de este mes.

Por favor, manténganme en sus pensamientos y oraciones mientras hago el trabajo de la conferencia. Esperamos verlos a todos en Mayo en la Post-Conferencia.

Aplicando amor.

Matthew